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１１月２２日（金）１7:００～数学少人数教室
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3. PTA役員報告

月 日 曜 行事 時間 場所 担当
９ 10 火 湯島青少年健全育成会 全体委員会 18:30～ 本校 校⾧、副校⾧、会⾧、副会⾧

9 26 木 家庭教育講座運営委員会 11:00～
ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ20F教育委員会
室

副会⾧

9 28 土 櫻木神社例大祭神酒所回り 10:00～ 校⾧、会⾧

10 5 土 地域こどもプラザ（前日準備） 10:00～ 本郷台中学校 会⾧、役員、協力員

10 6 日 地域こどもプラザ（当日） 10:00～ 本郷台中学校 会⾧、役員、協力員

中P連 役員会 19:00～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4F会議室B 会⾧

中P連 会⾧会 19:30～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4Fｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会⾧、副会⾧

10 11 金 がん教育推進事業（2年生） 13:30～ 本校 協力員（参観・ｱﾝｹｰﾄ記入）

10 19 土 土曜授業公開 8:40～ 本校玄関 協力員（受付）

10 22 火 学習発表会 8:00～
帝京平成大学池袋キャン
パス冲永記念ホール

校⾧、副校⾧、会⾧、副会⾧、
役員、協力員（受付、警備等）

11 5 火 湯島青少年健全育成会 全体委員会 18:30～ 湯島小学校 校⾧、副校⾧、会⾧

11 6 水 区政・教育懇親会 18:30～
ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ24F第一委員会
室

会⾧

11 9 土 土曜授業公開 8:40～ 本校玄関 協力員（受付）

11 11 月 中P連 第2回理事会 18:30～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4Fｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 校⾧、会⾧

11 16 土 湯島小学校学習発表会 8:30～ 湯島小学校 校⾧、副会⾧

学校給食運営協議会 12:00～ 本校家庭科室 役員

第4回役員会 16:30～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員

第3回実行委員会 17:00～ 本校会議室
校⾧、副校⾧、会⾧、役員
教養委員、後期広報正副委員⾧

ＰＴＡ会員の皆様

令和６年度　第3回実行委員会だより

松尾会⾧挨拶
　皆様、こどもプラザや学習発表会にご協力頂きありがとうございました。無事に終わってほっとしております。また、これから3
年生は受験シーズンに入りますが、今後もイベント時にはご協力宜しくお願いします。季節柄、インフルエンザなども流行り始めて
いるようですので、お子様の体調管理も気をつけて頂ければと思います。

江熊校⾧先生挨拶
　皆様、お集まり頂きありがとうございます。
　学習発表会の時には、会場決めや受付、誘導など色々ご協力頂きありがとうございました。この後すぐ面談が始まります。2年生
は上級学校訪問に行って先程帰って参りました。1年生は校外学習に向けて準備をしていて、3年生は進路に向けて面接を地域の方に
ご協力頂いて行ったりもしています。地域の方も応援してくださっていることをお知りおきください。２ヶ月前は、暑くてどうしよ
うもない京都・奈良にいましたが、２ヶ月でここまで寒くなるかと思うほど気温が下がりました。皆様も体調管理にはお気をつけく
ださい。
　３学期は次年度に向けて、新入生を迎える準備やPTA本部の引継ぎなどもあると思いますので引き続きご協力の程宜しくお願いい
たします。

＜実施報告＞

10 7 月

11 22 金



月 日 曜 行事 時間 場所 担当

11 30 土 本郷小学校展覧会 8:30～ 本郷小学校 校⾧、会⾧

中P連 役員会 19:00～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4F会議室B 会⾧

中P連 会⾧会 19:30～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4Fｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会⾧、副会⾧

12 10 火 b-lab運営業務委託事業者評価委員会 13:30～
ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ5F区民会議室Ａ

会⾧

12 16 月 中P連 12月　懇親会 18:30～ 区民センター 3A会議室 校⾧、副校⾧、会⾧、副会⾧

中P連 役員会 19:00～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4F会議室B 会⾧

中P連 会⾧会 19:30～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4Fｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会⾧、副会⾧

2 4 火 湯島青少年健全育成会 全体委員会 18:30～ 本郷小学校 校⾧、副校⾧、会⾧

2 8 土 土曜授業公開 8:40～ 本校玄関 協力員（受付）

中P連 役員会 19:00～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4F会議室B 会⾧

中P連 会⾧会 19:30～ ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ4Fｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会⾧、副会⾧

月 日 曜 行事 時間 場所 備考

4 9 火 第1回役員会 15:00～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員

第2回役員会 13:30～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員

PTA総会 14:00～ 本校数学少人数教室
校⾧、副校⾧、各学年主幹教諭
会⾧、役員

第１回実行委員会 14:30～ 本校数学少人数教室
校⾧、副校⾧、会⾧、役員、学級教養委員、
前期広報正副委員⾧、選考委員⾧、
卒業対策委員⾧

第3回役員会 9:00～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員

第2回実行委員会 9:45～ 本校数学少人数教室
校⾧、副校⾧、会⾧、役員、学級教養委員、
前期広報正副委員⾧、選考委員⾧、
卒業対策委員⾧

第4回役員会 16:30～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員

第3回実行委員会 17:00～ 本校数学少人数教室
校⾧、副校⾧、会⾧、役員、学級教養委員、
前期広報正副委員⾧、選考委員⾧、
卒業対策委員⾧

第5回役員会 17:30～ 本校校⾧室 校⾧、副校⾧、会⾧、役員
次年度役員

臨時総会 18:00～ 本校数学少人数教室
校⾧、副校⾧、会⾧、役員
選考委員⾧、次年度役員・監査

第4回実行委員会 18:30～ 本校数学少人数教室

校⾧、副校⾧、会⾧、役員
学級教養委員、後期広報正副委員⾧
選考委員⾧、卒業対策委員⾧
次年度役員・監査

新旧役員顔合わせ 本校数学少人数教室 会⾧、役員、次年度役員・監査

4. 学校報告（副校⾧先生が代読）

土

月

＜役員会年間実施予定（2024年度）＞

11 土

20 月1

3 ３ 月

5

9 7

3 5 水

●１学年主任
　いつもお世話になっております。先月の学習発表会の合唱では実行委員中心にクラスの練習計画に沿って意見を出し合いながらよ
り良い合唱を目指して取り組みました。事後の作文では「練習を重ねていくうちにどんどん音程があってきて合唱らしくなってき
た」「合唱前はとても緊張した、歌い終わった後はすがすがしい気持ちでいっぱいでした」等、想いが記されていました。みんなで
協力する楽しさと難しさを経験し3年生の合唱の素晴らしさを感じとった1年生が、来年度さらに力強い合唱ができるように頑張って
いきたいと思います。現在は1月実施の校外学習の取り組みを始めています。
　校外学習の内容は３年での修学旅行を見据えて現代の東京、江戸の文化について班ごとにテーマを決めて見学するというもので
す。生徒の主体性を引き出し学びの多い校外学習になるように指導して参ります。12月からは職業について調べる進路学習を展開し
ます。この機会に自らの生き方を考え、将来を切り拓くことを考えるきっかけにしていきたいです。夏休み以降、自分たちでしっか
り行動できる場面が増え、成⾧を感じております。今度も一人一人が仲間を大切にして有意義な学校生活を送っていけるように頑張
ります。

11 22 金

＜今後の予定:次回実行委員会以降 2025/3 実行委員会まで＞

12 2



5． 各委員会連絡（本部より各委員活動の概要）
● 学級教養委員

1年生

2年生

3年生

● 広報委員

●

　色々協力委員さんにご協力頂きましたが、特に何も問題なく滞りなく進んでいます。

●３学年主任
　いつもお世話になっております。
　第３学年2学期は修学旅行と学習発表会という大きな行事を終え、受験に向け取り組んでいるところです。
　学習発表会では、各学級が切磋琢磨しながら自分たちにしかできない合唱を作り上げるべく努力しました。特に力を入れたのは学
年合唱第三章です。最高学年として想いを全てぶつけて表現することができました。当日一人一人が全力で歌い、やり切った表情で
終えることができてよかったです。自分たちが先輩から引き継いだように後輩へ少しでも伝統の継承ができていれば嬉しいです。先
日、第3回定期考査が終わりこれから進路実現に向けてそれぞれが努力しなければなりません。不安や緊張との戦いとの日々が続き
ますが支えてくれる仲間や大人、中学校で養った経験を活かし力強く乗り越えて欲しいと思います。各方面からのご支援を宜しくお
願いします。

　9月からは、セーフティ教室、地域こどもプラザ、修学旅行のプレゼンに参加させて頂きました。
　11月に道徳地区公開講座、協力委員さんにもご協力頂き特に問題なく進んでおります。

7/13 スポーツフェスティバル撮影
10/5 こどもプラザ（本郷台中で開催のため）撮影
10/22 学習発表会の広報誌用写真撮影
10/29 業者担当者と広報誌の打ち合わせ
11/1&11/5付で担当者より原稿依頼→11/25&11/27　原稿締切

選考委員
　10月16日（水）役員候補者推薦アンケート他２点を、教養委員様経由で配信しました。回答数が少なかったため、〆切１週間前の10
月24日（木）Home＆Schoolでリマインドを呼びかけ、10月31日（木）125件の回答がありました。
　集計を元に候補者リストを作成し、11月９日（土）開催の第２回選考委員会で担当者を決め、交渉を開始。
　11月下旬に、次年度本部役員全候補者を決定いたしました。
　アンケート回答および選考へのご協力ありがとうございました。

●２学年主任
　２学年の２学期は9月に職場体験学習、10月に学習発表会、11月に上級学校訪問など多くの行事がありました。
　職場体験学習では、本郷台中近隣、文京区内、台東区、千代田区の体験先３０箇所以上で体験をさせて頂きました。各職場で親切
に指導して下さり、学ぶものも多くありました。事後学習として、職場ごとのグループでプレゼンテーションを行い、10月に報告会
を行い学年の保護者の方、一部の体験先の方もお越し頂きました。また3年生と合同で、プレゼンテーション大会を行いました。学
習発表会では、昨年の経験を活かして合唱を作ろうと努力し、2年生としての成⾧した姿が見られました。
　しかし、その反面最後まで前向きに取り組めなかった部分もあり実行委員が苦労することもありました。今後の学校行事への課題
です。本日は上級学校訪問を行い、文京区内外の都立高校、私立高校に3名～５名ごとのグループで訪問しました。レポートのまと
めは2月の展示発表会で紹介する予定です。
　学習面では、目標に向けて取り組み学力向上に励む生徒が増えてきました。しかし、苦手教科をもっと努力して欲しいと思いま
す。
　日常の学校生活では、学級以外に学級会の司会、学年行事の実行委員、生活班の係など様々な場面でリーダーを経験させていま
す。10月から生徒会役員、専門委員会の委員⾧や部活動の部⾧などの立場になりリーダーとして成⾧を期待しています。３学期は1
月にTGGでの英語体験学習、3月には鎌倉での校外学習を予定しています。

　学年宛では標準服のリサイクル回収、土曜授業公開のメール送信等を致しました。協力委員さんにご協力頂いて土曜授業公開の受付
や11月に行われた道徳公開講座への出席をして頂きました。近日では、学年宛に学習発表会のDVD再販と男女平等センターで行われた
「応援理系女子」という講演会のご案内も送信させていただきました。



●

6． 議題、連絡事項
●

●

● 学習発表会について

● その他

7. 副校⾧先生挨拶

8. 次回役員会・実行委員会予定
日 時:

第5回役員会 17:30～ 本校校⾧室
臨時総会 18:00～ 本校数学少人数教室
第４回実行委員会 18:30～ 本校数学少人数教室
新旧役員顔合わせ 本校数学少人数教室

　部活動について:先生の負担軽減の為、運動部については2年後を目標に土日練習については地域と連携していく方向性になるのでは
との話がありました。文化部については特にありませんが、吹奏楽部に関しては週末練習があることから検討中とのことです。

　ご協力頂きありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願いします。

　本日もお集まり頂きありがとうございます。
　教養委員さんには、各行事を支えて頂きありがとうございました。土曜授業公開は2月にあと1回あるので
その時の調整もどうぞ宜しくお願いします。
　広報委員さんも、後期広報誌はとくに大変だと思います。忙しくなると思うのですが学校としても協力していきます。
　選考委員さん、11月中に次期役員が決まったことは最近4年の内にはなかったので最速です。色々苦労もあったと思いま
す。ありがとうございました。
　卒業対策委員の方はこれから忙しくなると思うので卒業に向けてぜひ3年生のために頑張って欲しいなと思います。本部
役員の方々は、いつもありがとうございます。今年度残り４ヶ月になりましたので、最後まで引き続き宜しくお願いしま
す。以上です

3月5日（水）

　転校生へのPTA入会案内などのお手紙の渡し方の確認など

こどもプラザについて
　今回本郷台中学校での開催ということで生徒会中心に考えてもらい、青少年健全育成会がお手伝いをしてお化け屋敷をやりました。
子供達も一生懸命準備をしてくれて、周りの大人たちも立派だなあと感心してました。
　来年は湯島小学校で開催します。その後本郷小学校、そして本郷台中学校での開催という順番になりますが、湯島小での開催時もま
た本校生徒会に声かけようかなと思ってます。ご協力頂きありがとうございました。

中P連、区との懇親会からの情報共有

卒業対策委委員
　卒業対策委員会では、10月19日の土曜授業時にミーティングをいたしました。記念品についてはタンブラーの方向で進めておりま
す。
　卒業式の前の週には、思い出を振り替える会の開催を企画しております。 保護者の皆さまもお招きし、思い出ムービーの上映など、
中学生活を振り返る楽しい時間を共有出来たらと思います。
　先生方、PTAの皆さまにはご調整など大変お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。


